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最近、どうも釣りにかまけて自分から星を見に行くという事をしていない気が。

天体写真なんてまともに撮ったの半年前という衝撃。冷却 CCDに至っては一年以上稼働してい
ない（動作チェックとかはしたが）事実。

と言うか、そもそも星見へのテンションが上がらないので、誰かテンションを上げてくれません？的

な事をはりま宇宙講座の認定式で言ってみたら、明石の井上さんからこんな事を言われる。

そこで”やせ我慢”ですよ～。

まあ、これだけだと身もふたもないので具体的に言うと、「やせ我慢してでも星を見続ければ、周囲

も盛り上がり自然と皆で星を楽しめるようになる」云々。まあ、突っ込みどころが色々無くもないが、

取り敢えず、素直に従おうｗ

と言う訳で、最近のやせ我慢色々。

・星なかまの集い

先週、毎年恒例「星なかまの集い」に行ってきました。

ゲスト講師は国立天文台の渡部潤一先生。例によって、アイソン彗星の悲劇やら色々楽しく話し

てくださいました。夜はもちろん交流会。の後の恐怖の「ダメ人間部屋」によって、翌日もダメさを引

きづらされてしまったのは内緒。

・八塔寺出撃

水曜日は下弦ながらも良い天気だったので、半年ぶりに撮影に出かけました。

が、半年も行ってなかったので、オートガイドソフトの設定やらなんやらに手こずるのなんの。

高校の時の英語の先生が「継続は力なり」としょっちゅう言ってた記憶があるが、まあ、こういうこと

なんだろうなぁ～としみじみ。

あの場所、平日でもそこそこ人がいるみたいで、

まさかの顔見知りの星のソムリエの方と思いがけず遭遇。

あと最近、完全に忘れられてた（忘れてた）『八塔寺星を見る会』へようやく登録出来たので、これ

からはもう少し八塔寺方面に縁を作りたいところ。

釣りもいいけど、”やせ我慢”を合言葉に、そのエネルギーをもう少し星の方に向けてもバチは当た

らないかなという今日この頃。


